

**2018.SR.000010**

**Kleine Anfrage Luzius Theiler (GaP): Nachträgliches Baugesuch der Stadt für die «City-Golf»-Löcher**

Kürzlich wurde ein nachträgliches Baugesuch von Stadtgrün Bern für den im September 2017 eröffneten «City-Golf»-Parcours mit neun Löchern im Aaretalschutzgebiet publiziert. Mit der Anlage wird eine kurzfristige Eventisierung des Aareufers und der Altstadt vorangetrieben. Dass primär golfloch-orientierte Besucher viel von der Stadtkultur mitbekommen, ist wenig wahrscheinlich. Viel wichtiger und sinnvoller für den Tourismus (und auch die Einheimischen!) wäre eine vermehrte Öffnung der historischen öffentlichen Gebäude und Gärten.

1. Warum schafft Stadtgrün zuerst vollendete Tatsachen und reicht erst nachher das erforderliche Baugesuch ein?
2. Wieviel hat die Einrichtung des Parcours gekostet?
3. Über welche Budgetstelle wurden die Kosten verrechnet?
4. Wie viele Golfschläger wurden bisher ausgeliehen?
5. Ist der Gemeinderat bereit, den Parcours zurückzubauen, wenn das Interesse nicht den Erwartungen entspricht, sich Nutzungskonflikte ergeben oder wenn «Bern Welcome» sich im Rahmen ihrer Neupositionierung andere Prioritäten setzt?

Bern, 25. Januar 2018

*Erstunterzeichnende: Luzius Theiler*

*Mitunterzeichnende: -*